

Profesores Rodrigo Palomo y Soledad Jofré exponen en Congreso Mundial de Red CIELO Laboral

Los días 12 y 13 de octubre de 2018, en la Facultad de Derecho de la Universidad de la República (Montevideo, Uruguay), se desarrolló el Segundo Congreso Mundial de la Red CIELO Laboral, bajo el lema “Cuarta Revolución Industrial y Globalización: La protección del empleo, la salud y la vida privada de los trabajadores ante los desafíos del futuro”.

Los profesores Palomo y Jofré fueron parte de la delegación chilena, y expusieron en el seminario “El derecho a la no discriminación de trabajadores de edad”.

El seminario fue un espacio de discusión rigurosa sobre el alcance, reconocimiento y protección del derecho a la no discriminación laboral en razón de la edad, de cara a identificar instrumentos jurídicos (normas internas e internacionales,

jurisprudencia, autonomía colectiva) que permitan avanzar en la tutela de dicho derecho. Al efecto, las diversas perspectivas nacionales del concierto iberoamericano que se expusieron (Chile, España y Uruguay) permitieron un enfoque comparado de este tema, enriquecido por las referencias al Derecho Internacional del Trabajo. Participaron también del seminario los profesores Fernando Fita (Universidad de Valencia, España) e Ignacio Zubillaga (Universidad de la República, Uruguay). El seminario se realizó en el marco del Proyecto FONDEF ID16AM0006, “El maltrato estructural a las personas mayores en Chile. Formulación de un índice multidimensional”, financiado por la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica de Chile (CONICYT).